

Gemeinsam wurde viele geschaffen

Montessori-Schule entlässt ihren ersten zehnten Jahrgang

MÜNSTER. Die letzten Wochen und Monate waren besonders anstrengend: Zum ersten Mal wurden an der Montessori-Schule Münster die Zentralen Abschlussprüfungen in der zehnten Klasse geschrieben. „Wenn man etwas zum allerersten Mal macht, bedeutet das immer viel Arbeit und Anspannung, ob auch alles klappt“, so Mareike Sandhaus, verantwortliche Lehrerin aus der pädagogischen Schulleitung. „Wir freuen uns sehr, dass alle 22 Schülerinnen und Schüler im 10. Jahrgang die Prüfungen erfolgreich bestanden haben. Das ist ein ganz wichtiger Meilenstein für unser Team und unsere Schule.“

Die Montessori-Schule gibt es seit neun Jahren. Im August 2009 wurden zum ersten Mal Schülerinnen

und Schüler in den fünften Jahrgang der Gesamtschule der Sekundarstufe I eingeschult, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die erste Zeugnisverleihung war eine kurzweilige Veranstaltung. Und alle waren sich einig: Das war eine tolle und unvergessliche Zeit

– gemeinsam wurde vieles geschaffen! Highlight der musikalischen Beiträge war das selbst komponierte Lied eines Schülers aus dem Abschlussjahrgang. Explizit gedankt wurde den Eltern, dem pädagogischen Team der Schule und den vielen Sponsoren und Förderern.



Premiere in der Montessori-Schule: 22 Schülerinnen und Schüler haben erfolgreich den zehnten Jahrgang beendet.